

La Universidad ultima el plan de estudios de Medicina pese a la oposición de los decanos - Diario Información - 23/03/2017



El rector al recibir el mes pasado la medalla de honor de la Real Academia de Medicina. PILAR CORTÉS

La Universidad ultima el plan de estudios de Medicina pese a la oposición de los decanos

►El rector guarda silencio tras las críticas de los responsables de las facultades de la Comunidad y de los alumnos ►El Consell asegura que aún no tiene documentación

SOL GIMÉNEZ

■ La Universidad de Alicante (UA) guarda silencio tras las declaraciones del decano de Medicina de la Universitat de València, Federico Pallardó, quien sostuvo que «tantas facultades de Medicina es para tener mano de obra barata» en referencia al anuncio de creación de una nueva facultad en Alicante para el próximo curso 2018-2019.

El rector de la UA, Manuel Palomar, declinó pronunciarse ayer sobre la mesa redonda organizada por la Delegació d'Alumnes de Medicina de la UV que reunió a los decanos de las tres facultades de Medicina de la Comunidad: Pallardó, Antonio, de la Miguel Hernández de Elche (UMH) y Rafael Ballester, de la Jaume I de Castellón en la que todos mostraron su rechazo a la iniciativa de la UA.

No obstante, la Universidad de Alicante continúa adelante con sus planes y ultima la propuesta que enviará a Valencia este verano con los nuevos estudios de Grado de Medicina, una carrera que perdió cuando se creó la UMH en 1996 y que supuso el mayor cisma entre la Universidad y la Generalitat hasta la fecha.

La postura de Palomar es clara. Según ha manifestado con ante-

rioridad la población de la provincia, los clústers de salud implantados y el floreciente turismo de salud son motivos suficientes para implantar Medicina, unida a la demanda de estudiantes.

De hecho, según los datos del Ministerio de Sanidad, en Alicante se ofertaron 203 plazas MIR para los 130 estudiantes que salieron de la facultad en Elche.

Este es precisamente uno de los puntos más criticados tanto por los decanos como por los estudiantes de Medicina. Todos ellos mantienen que no hay suficientes plazas MIR para los recién licenciados porque en el conjunto de la Comunidad se ofertaron 633 plazas para 830 aspirantes. Y en la citada mesa redonda celebrada en València, y a la que no fue invitado ningún representante de la universidad alicantina, se tachó esta postura de «provinciana» ya que consideran que la movilidad geográfica de licenciados en este grado es muy alta y que los futuros médicos no aspiran a trabajar al lado de casa, sino a formarse con los mejores en su especialidad.

Los decanos criticaron además que el sistema sanitario está ya «al límite» y no podría aceptar a más estudiantes de prácticas y que incluso se estaban superando las ratios en ciertos servicios. «Nosotros enviamos al 38 % de nuestros alumnos al Hospital General de Alicante. Si se crea la nueva facultad, dónde van a ir a estudiar? ¿a Alcoy? ¿a Dénia?» se preguntaba el decano de la UMH. Esta facultad incluso se plantea acudir a los juzgados si pelagra su convenio de prácticas en los hospitales.

Por su parte, la directora general de Universidades, Josefina Bueno, dijo que a la conselleria aún no ha llegado ninguna documentación del nuevo grado en Alicante. Sí confirmó que la plataforma de alumnos de Medicina de València, Elche y Castellón le han solicitado una cita para tratar el tema. Los estudiantes ya se han movilizado para frenar la iniciativa de la UA.